



ブログを読めば、
学校での様子がわかるよ！



北浜東部中ブログ



「ごあいさつ」

校長 堀内正樹



11月5日、秋晴れの中、校内体育大会を実施することができました。コロナ感染症への対策をする中で、プログラムのなりましたが、生徒たちは、準備の段階から何ができるかを一生懸命考え、当日は実にいい表情でのびのびと取り組むことができました。この日は本年度初めて全校が一堂に会した日でもあり、改めて集うことの喜びや、集団のエネルギーを実感する日となりました。

さて浜松市では現在「キャリア教育」と「コミュニティースクール（CS）」の推進に力を注いでいます。キャリア教育は、社会生活へ適応していく力を子どもたちに身につけさせていく教育です。本校ではこの力を身につけた生徒の姿を「努力し挑戦し続ける生徒」、「自分の考えをもち新しいものを創り出す生徒」、「自分も他人も大切にす生徒」、「人の役に立つ喜びを知っている生徒」とし、この4つの力を、自分で自分の将来を切り開いて欲しいという願いを込め「自ら未来の花開く力」と名付けています。

また、本年度、本校はCSに取り組み始め、学校運営協議会を立ち上げました。この協議会では、地域の運営協議会委員の皆様と、地域の方とともに生徒を育ていく教育活動のあり方について熟議を重ねています。今後も地域、保護者の皆様のご協力をいただきながら生徒ひとり一人が「自らの未来の花を咲かせる力」を身につけることができるよう、教育活動に邁進してまいります。

これからも、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「PTA 活動への取り組みと学区の風土について」

PTA 会長 市川真吾



日頃より PTA 活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。今年度もコロナ禍での PTA 活動となりましたが、どの活動も安易に中止とはせず、制限の中で取り得る最善な方法を学校側と協議のうえ決定し、実施してまいりました。PTA 総会は初のリモート開催（各教室へのビデオ配信）、秋の各学校行事は昨年同様に保護者の入場制限が必要な状況となりましたので、初のオンライン配信（DVD 販売あり）とさせていただきます。費用面も鑑みて、持続可能な PTA 活動を視野に入れた対応であることを、ご了解いただきたく思います。

また今年度より、PTA 学年委員の選出方法を立候補/抽選方式に変更させていただきました。選出された委員の皆様は、どなたも大変協力的に活動に参加していただき、本当に感謝の言葉しかありません。今後は生徒会とともに資源物回収量の改善や、新たに制服リサイクル（販売は来期以降）にも取り組んでまいりますので、引き続きご協力よろしくお願いたします。

今年度は校長先生も交代され、学校に新たな「風」が吹きました。一方、この地に根付く私達/地域の方々は「土」ともいえる存在です。今後も互いに協力/連携し合いながら、北浜東部中の生徒が健全に育つための「風土」を、より豊かなものに培っていければと強く思います。

Pick up!

令和3年度 PTA 活動の様子



奉仕活動 (環境整備部)

10月24日(日)3年生親子・PTA環境整備部員・教職員・PTA本部役員による運動場の側溝清掃を行いました。



アジェス・体育大会支援 (活動応援部)

10月1日(金)3年生の合唱コンクール、11月5日(金)体育大会が行われ、運営補助員として活動しました。



広報誌打ち合わせ (広報部)

11月22日(月)『東朋』制作に関する打ち合わせを行いました。



資源物回収プロジェクト

学校・保護者・地域の皆様との協働活動。リサイクル、SDGsの学習として生徒会も頑張ってくれています。



制服リサイクルの回収

資源物回収プロジェクトの一環として制服リサイクルの回収を始めました。後輩達のために再利用させていただきます。



PTA 打ち合わせの実施

学校行事の開催方法やよりよいPTA活動を行うため意見交換の場として定期的に開催しました。

Thanks!

令和3年度 PTA 役員・学校運営協議会委員

※敬称略



担当職員

【奥左から】山下孝二(教務主任)
岡本安寿紗(PTA全般) 中村謙(事務局)
【手前左から】堀内正樹(校長) 内山昌俊(教頭)
<他> 寺西絵美(会計) 黒田隆治(広報部)
平野大輔(環境整備部) 川合達彦(活動応援部)
関上洋靖(1年) 田中晃代(2年) 今水慎也(3年)



本部役員

【奥左から】杉森功嗣(副会長) 市川真吾(会長)
鈴木雄歩(庶務)
【手前左から】松本加奈子(庶務) 堀律子(副会長)
鈴木恵子(副会長)
<監事> 鈴木敬子・川嶋明美



学校運営協議会委員



【奥左から】河井宏樹・松島正・河合清夫・
太田高史・堀内正樹・内山昌俊
【手前左から】木村美奈子・長谷川純子・堀律子・
池沼純子・大石文子



編集後記 (広報部)

PTA会員の皆様、令和3年度いかがお過ごしでしょうか。最近では生活の中にも少しずつ明るい兆しが見え始め、学校からのお便りやブログから子供たちが安心して過ごしている様子が伺えます。

今年度の試みとして『資源物回収プロジェクト』『制服リサイクルの回収』の取り組みが始まりました。コロナ禍でもできる事を、と考え次年度に繋がる第一歩を踏み出しました。また学校運営協議会が立ち上がり『コミュニティスクール』が始まりました。合言葉は～自ら 未来を 花開く～ 一人一人の想いが芽吹き、自らの力で花開く時を楽しみに・・・これからも【東中生の頑張る姿】を発信してまいります。

